

PIQUETE ► *Los oportunistas no dejan de saltar a donde sueñan con un hueso*

■ Se integran: Morelos Progresista y RSP; van por Nueva Alianza

Se fortalece el Frente Amplio en Morelos; tendrá incorporaciones

En breve, el grupo designará a quien competirá por el Ejecutivo local

GERARDO SUÁREZ DORANTES ► 0x



■ 5 AÑOS DE TRANSFORMACIÓN

El gobernador Cuauhtémoc Blanco ha sumado esfuerzos con el presidente Andrés Manuel López Obrador y las autoridades locales, escucha las necesidades de la gente, atiende peticiones y entrega resultados en todas las regiones del estado en sus primeros cinco años de gestión. Ya se inicia el sexto año, en el que asegura que seguirá dedicado a trabajar en unidad e impulsar acciones para el bienestar de la población.

■ Reveló el titular de la Comisión Estatal de Seguridad, José Antonio Ortiz

Al menos, 7 alcaldes viven con amenaza de muerte en contra

Ellos ya cuentan con protección personal, bajo la forma de guardaespaldas

► 03

■ Así lo marca la Ley del Transporte en el estado para cada 10 años

Más de 35 mil rutas y taxis, a renovar concesiones en 2023

Se calcula que cerca de 8 mil ya no serán renovados; ya no es negocio

► 04

A decir de la Sección 29 del Sindicato Nacional de Salud

Se sigue padeciendo aquí la falta de médicos especialistas

En Morelos continúa el déficit de médicos especialistas en hospitales públicos, reveló Gil Magadán Salazar, secretario general de la Sección 29 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Secretaría de Salud. En entrevista, indicó que es evidente la falta de personal de salud en el estado de Morelos para atender a los pacientes.

► 04

A gobernador; se aclara que el FAM prepara sus métodos

Rechaza el PAN que toque al PRI designar al candidato

Desestima la dirigente estatal del Partido Acción Nacional (PAN), Dalila Morales Sandoval la información difundida a nivel nacional en donde se ha dado a conocer que la candidatura a la gubernatura por el Frente Amplio por Morelos le corresponde al PRI. Dalila Morales Sandoval, Enfatizó que la coordinación con los partidos aliados PRI y PRD se está llevando a cabo de manera cordial y consensuada.

► 05

De aquéllos que se inscribieron para coordinar aquí la 4T

Víctor Mercado pide a los no electos favorecer la unidad

Luego de que el Consejo Político Estatal del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) designará a los cuatro aspirantes que estarán en la encuesta para designar a quien llevará la Coordinación de la Defensa de la Cuarta Transformación en Morelos, el Coordinador de Asesores del Gobierno de la entidad, Víctor Mercado Salgado, hizo un llamado a quienes no fueron designados a la unidad, con la finalidad de no dividir a este instituto político.

► 05

HOY ESCRIBE ►

Serpientes y Escaleras
Eolo Pacheco



SERPIENTES Y ESCALERAS

Eolo Pacheco

El consejo estatal de Morena eligió a través del voto de sus integrantes a los cuatro primeros aspirantes a coordinar los trabajos de la cuarta transformación en el estado; no hubo sorpresas, aunque sí algunos detalles que llaman la atención. Como se esperaba los dos bloques políticos del partido se decantaron por sus corcholatas: Rabindranath Salazar y Víctor Mercado; en lo que corresponde a mujeres se eligió a la secretaria Sandra Anaya y a Margarita González. Los últimos dos participantes de la encuesta saldrán del consejo nacional de elecciones. Este primer filtro que el partido estableció en la convocatoria movió el escenario para algunos que ya se sentían con la candidatura en las manos; la convocatoria estableció que antes de medir a los aspirantes, el consejo votaría por quienes quisieran y sería ahí donde se le abriría la puerta a los primeros dos hombres y dos mujeres. Esta vía garantizó la entrada a quienes tienen más representantes en el consejo partido, aunque no necesariamente los más populares o rentables.



A nivel nacional fueron 285 aspirantes inscritos en los nueve estados del país donde se elegirán a los coordinadores de la cuarta transformación; fueron tantos los apuntados que la dirigencia nacional anunció que se medirán a todos en una encuesta, aunque mantuvo la regla inicial de que la puerta de entrada serían el consejo estatal y el consejo nacional de elecciones.

En Morelos se inscribieron 31 personas, 12 mujeres y 19 hombres; luego de la votación del jueves por la tarde y la selección de los primeros cuatro participantes, cualquier otro tipo de ejercicio de medición que se haga con el resto de los interesados es ociosa, porque no modificará lo que ya se ha decidido. Falta saber a qué otros dos personajes elegirá el comité nacional a través de la comisión de elecciones, pero en cualquier caso se tratará solo de un hombre y una mujer.

El siguiente filtro en la carrera por la gubernatura en el Movimiento de Regeneración Nacional está en el género; el partido estableció que las candidaturas en las nueve entidades donde habrá elección concurrente se definirán en función del género, quedando cinco gubernaturas para hombres y cuatro para mujeres. El género en cada entidad derivará de la rentabilidad de los precandidatos.

En este momento ya se conoce parcialmente la manera como se van acomodando las cosas en los estados y ello podría dar algunas señales de cómo se irá definiendo el género en cada una de las entidades. Veamos:

- En la **Ciudad de México** avanzaron Clara Brugada, Mariana Boy, Omar García Harfuch y Hugo López Gatell. El favorito es el exsecretario de seguridad pública Omar García Harfuch. Va el primer hombre
- En **Chiapas** fueron seleccionados el secretario estatal de salud José Manuel Cruz Castellanos, el encargado de programas sociales José Antonio Aguilar Castillejos, la senadora Sasil de León y Rosy Urbina, alcaldesa de Tapachula. Aquí la senadora parece favorita. Va la primera mujer.

Los primeros cuatro

Ya se definieron los perfiles que buscarán la coordinación de la 4T en Morelos.

- En **Guanajuato** fueron elegidos el procurador federal del consumidor Ricardo Sheffield, el director del instituto para devolver al pueblo lo robado Ernesto Prieto, la diputada local Alma Alcaraz y la senadora Antares Vázquez. Aquí el favorito es el procurador Sheffield. Segundo hombre.
- En **Veracruz** los aspirantes serán la secretaria de energía Rocío Nahle, la senadora Claudia Tello, el secretario de educación estatal Roberto Escobar y el secretario de gobierno Eric Cisneros. La favorita es la secretaria Nahle. Segunda mujer.
- En **Yucatán** se perfilan para participar la diputada Rocío Barrera, la senadora Verónica Camino y la legisladora local jazmín Villanueva. La selección natural en la península será por una dama. Tercera mujer.
- En **Tabasco** los elegidos por el consejo fueron el extitular de Fonatur Javier May, la senadora Mónica Fernández, la alcaldesa de Centro Yolanda Osuna y el exdelegado de Morena en Morelos Raúl Ojeda. El favorito en el estado es Javier May. Tercer hombre.
- En **Jalisco** la votación favoreció a la directora de programas sociales Clara Cárdenas, al regidor de Guadalajara Carlos Lomeli, el coordinador local de los diputados de Morena José María Martínez y la hija del alcalde de Puerto Vallarta Flor Elizabeth Michel. El mejor posicionado en las encuestas es el regidor Lomeli, pero se trata de una entidad que para Morena está perdida. Si la decisión es únicamente en función de encuesta, el candidato será hombre; si el partido utiliza esta entidad como moneda de cambio en materia de género, podría postular a una mujer.
- En **Puebla** los aspirantes que han alzado la mano son el senador Alejandro Armenta, el diputado federal Ignacio Mier, la exalcaldesa de Puebla Claudia Rivera y la viuda del gobernador Barbosa, Rosario Orozco. Aquí los favoritos son los legisladores federales. Cuarto hombre.
- En **Morelos** fueron electos el coordinador de asesores Víctor Mercado Salgado, el director de política de la presidencia Rabindranath Salazar Solorio, la secretaria de administración Sandra Anaya Villegas y la exdirectora de la Lotería Nacional Margarita González Saravia. La simpatía local está dividida entre los morenistas fundadores, quienes prefieren a Rabindranath Salazar, Víctor Mercado que acapara la simpatía del neomorenismo y Margarita González, la favorita del lado de las mujeres.

Los dos participantes que faltan surgirán, como en todos los demás estados, del consejo nacional del partido y ahí la decisión natural del CEN sería el alcalde de Jojutla Juan Ángel Flores Bustamante; luego se abre la duda sobre la mujer ¿Dejarán pasar a la senadora Lucía Meza por su buen posicionamiento en las encuestas o le abrirán lugar a Tania Valentina para cumplir con la cuota a un partido aliado? A menos que la dirigencia nacional valide a más de seis participantes, una de estas damas quedará fuera del proceso.

En todos los casos hablamos de los primeros cuatro participantes, es decir, solo de aquellos que avanzaron a la siguiente etapa desde el consejo estatal del partido; en algunos casos podrían aparecer figuras llamativas capaces de ganar la encuesta, aunque en la Ciudad de México, Veracruz, Guanajuato, Chiapas o Tabasco las cosas parecen muy claras con lo que ya se ha definido. El Movimiento de Regeneración Nacional lleva la ventaja en seis de los nueve estados en competencia, los únicos lugares en

donde se le complican las cosas son Jalisco, Guanajuato y Yucatán, lo cual es un elemento extra en el análisis, porque son entidades en las que el partido podría jugar con el género, si es que necesita reforzar sus candidaturas en otras entidades.

Lo que vemos en este momento es una imagen parcial, es la primera etapa del proceso; lo que suceda en los próximos días reflejará lo que los aspirantes han hecho a lo largo de varios meses y su habilidad para moverse políticamente en el consejo nacional.

Los defensores de la Cuarta Transformación en el 2024 no serán solamente quienes estén mejor posicionados en las encuestas, serán aquellos que lo estén a la par de tener el mejor manejo y los mejores acuerdos con el partido. Así es la política.

• posdata

La senadora Lucía Meza no solo es la aspirante mujer mejor posicionada de Morena, también supera a casi todos los hombres que compiten por la coordinación de la 4T. Ojo, hablamos de nivel conocimiento, aunque en negativos la dama también está a la cabeza.

Sus números son el único punto de apoyo de Lucía Meza para que la incorporen a la encuesta de la cual saldrá el próximo candidato a gobernador de Morena; la senadora está personalmente enfrentada con el gobernador Cuauhtémoc Blanco, jugó durante cinco años del lado del senador Ricardo Monreal, en el 2021 apostó por Fuerza Por México y no tiene una relación cercana con la dirigencia nacional del partido, ni con el presidente López Obrador.

A mediados de esta semana la dirigencia nacional del partido podría dar a conocer la lista final de quienes serán medidos en la encuesta final y quienes queden fuera deberán enfocar sus baterías en otro espacio. La regla básica de la 4T es inquebrantable: no se vale llorar. Pregúntele a Marcelo.

La participación de Lucía Meza no está descartada, pero cada vez luce más complicada. La diferencia con Rabindranath Salazar, quien también enfrentaría el veto del gobernador, es que el contador es fundador del partido, tiene consejeros y relaciones políticas en la 4T. Durante cinco años a la senadora solo le preocupó estar bien con Monreal y con Pedro Haces.



• nota

De último momento Margarita González operó en el consejo estatal y logró los votos suficientes para estar en la encuesta; la dama pudo buscar entrar desde el comité nacional, pero fue inteligente y amarró su espacio desde lo local, acordando con algunos personajes como Rabindranath Salazar y Rafael Reyes.

La capacidad de acuerdo es algo que también observa y mide la dirigencia nacional en este tipo de procesos.



• post it

El dirigente nacional de Morena habló sobre el proceso que lleva a cabo su partido para elegir a los coordinadores de la defensa de la cuarta transformación en los estados. Esto dijo Mario Delgado:

"Se abrió el registro para la inscripción de aspirantes a las coordinaciones de defensa en la transformación en las nueve entidades que van a elección el año que entra, todas y todos los inscritos sin excepción van a participar en la encuesta de reconocimiento, esa encuesta de reconocimiento nos va a dar como resultado quienes son los perfiles más conocidos, los que tienen más posibilidad de ganar una encuesta, es información que va a considerar la Comisión de Elecciones, porque la Comisión de Elecciones tiene como tarea definir los seis, siete u ocho perfiles máximo que irán a la encuesta final. Otro insumo de información que serán las propuestas que hagan los Consejos Estatales ¿Qué dice la Convocatoria? Que pueden dar dos nombres de hombre y dos nombres de mujer; ha generado mucha confusión este tema de las propuestas de los Consejos Estatales a la comisión de Elecciones, quiero aclarar que no es más que propuestas, porque la Comisión de Elecciones se ha propuesto como objetivo escuchar a los Consejos Estatales y hacerlos partícipes de este proceso, pero no quiere decir que si alguien no sale electo en el Consejo Estatal ya no tiene posibilidades de competir, de ninguna manera es así, si hay un perfil valioso que tiene la posibilidad de ganar la encuesta, claro que la Comisión de Elecciones lo va a incluir; por eso todos los inscritos tienen la seguridad de que van a la encuesta de reconocimiento y la encuesta de reconocimiento nos dará los perfiles más conocidos; lista que considerará la Comisión de Elecciones junto con las propuestas de los Consejos Estatales para definir los nombres que irán a la encuesta final y de ahí sacar al coordinador o coordinadora".

• redes sociales

Se presentó el paquete económico 2024, contempla un manejo anual de poco más de 37 mil millones de pesos. Corresponde al congreso analizar la propuesta, ajustarla si lo consideran necesario y luego votarla. El año pasado los diputados realizaron cambios radicales al presupuesto, lo que derivó en una larga y desgastante controversia constitucional. Veremos si la historia se repite o los poderes logran dialogar civilizadamente para que las cosas le vayan mejor al estado y a su gente. Será el último presupuesto del gobernador Cuauhtémoc Blanco.

Comentarios para una columna optimista:
 eolopacheco2elregional.com.mx
 X: @eolopacheco
 Facebook: eolopacheco
 Threads: eolopachecomx

Se integran: Morelos Progresa y RSP; van por Nueva Alianza

Se fortalece el Frente Amplio en Morelos; tendrá incorporaciones

En breve, el grupo designará a quien competirá por el Ejecutivo local

GERARDO SUÁREZ DORANTES

El Frente Amplio por Morelos, que tradicionalmente ha estado compuesto por el PRI, PAN y PRD, anuncia su expansión con la incorporación de otros institutos políticos locales, incluyendo Redes Sociales Progresistas Morelos Progresa; este movimiento tiene como objetivo consolidar su candidatura para la gubernatura del Estado en las elecciones del próximo año, según lo afirmó el dirigente del tricolor, Jonathan Márquez.

Esta iniciativa busca replicar a

nivel local el exitoso modelo del frente amplio por México a nivel nacional, sumando a diversas fuerzas políticas locales; entre las organizaciones que se están involucrando se encuentran Morelos Progresa, Redes Sociales Progresistas, así como el partido No es Valiosa y el Movimiento Ci-

dadano, a pesar de algunas resistencias en su liderazgo nacional. El dirigente del PRI, Jonathan Márquez, enfatizó la importancia de la participación ciudadana y la inclusión de militantes de otros partidos que simpatizan con esta iniciativa, a pesar de la oposición de su dirigente nacional, Dante Delgado, algunos miembros de Movimiento Ciudadano desean sumarse al fren-

te amplio y tendrán un espacio para participar en este proyecto. Márquez también señaló que se está trabajando en una estrategia junto con la sociedad civil para definir el método de selección del candidato a la gubernatura de Morelos y otros cargos de elección popular; el objetivo es presentar candidatos sólidos y competitivos en las próximas elecciones, donde enfrentarán a

Morena, el partido con el que competirán en 2024.

En cuanto a los aspirantes a la gubernatura por el PRI, hasta el momento se han perfilado nombres como la secretaria general Laura Ocampo, la ex diputada federal Rosalina Mazari Espín, el ex gobernador Jorge Morales Barud, el diputado local Eliasib Polanco Saldívar y el senador Ángel García Yáñez.

Al menos, 7 alcaldes viven con amenaza de muerte en contra

GUADALUPE FLORES

En Morelos, siete presidentes municipales han recibido amenazas de muerte en su contra, hecho que los ha obligado a contar con protección especial del estado.

En entrevista, el titular de la Comisión Estatal de Seguridad (CES), José Antonio Ortiz Guarneros reconoció que actualmente a un total de siete ediles de Morelos tiene asignación de policías porque tienen señales de amenazas. "Tiene ellos (ediles) seguridad privada y también escoltas de la Comisión porque han sido amenazados por la delincuencia organizada, pero sólo les asignan a los ediles que denuncian la amenaza ante la Fiscalía General del Estado (FGE)", indicó.

Sin dar nombres, el jefe policiaco dijo que en su mayoría son alcaldes de la zona sur y oriente del estado los que tiene asignada seguridad especial del estado.

Indicó que son policías del Mando Coordinado quienes acompañan a los funcionarios municipales en sus labores cotidianas ante una posible agresión contra ellos por parte de la delincuencia organizada. Por el momento, dijo Ortiz Guarneros que son siete los ediles que ya cuentan con protección personal bajo la forma de guardaespaldas. Pero añadió que los municipios que pidan escoltas y cuya solicitud esté justificada recibirán el apoyo necesario de la CES.

"Ellos denuncian amenazas y solicitan la protección, yo se la doy, pero deben denunciar porque si no hay denuncia no se les asigna policías para su seguridad", dijo titular de la Comisión Estatal de Seguridad.



¿Tú qué harías con 4 meses de tu sueldo?

El crédito de nómina

Fácil, rápido y seguro

fonacot *está conmigo*



GOBIERNO DE MÉXICO

TRABAJO

SECRETARÍA DEL TRABAJO Y PREVISIÓN SOCIAL

INSTITUTO **fonacot**

Así lo marca la Ley del Transporte en el estado para cada 10 años

Más de 35 mil rutas y taxis, a renovar concesiones en 2023

Se calcula que cerca de 8 mil ya no serán renovados; ya no es negocio

GUADALUPE FLORES

Como lo marca la Ley del Transporte en el estado, cada 10 años las unidades del transporte que prestan servicio público deberán renovar sus títulos de concesión para seguir operando. La Secretaría de Movilidad y Transporte (SMYT) del Gobierno del estado, informó que, para el próximo año, llevará a cabo la re-

novación de 35 mil concesiones de taxis y "rutas" que prestan servicio público en la entidad. Pero para la renovación de taxis que solicita la Secretaría, los concesionarios pedirán apoyo al Poder Ejecutivo para poder renovar. De acuerdo con el presidente de la Coalición de Representantes del Transporte Público, Víctor Mata Alarcón, solicitarán un subsidio hasta del 50 por ciento para el pago de dichos títulos de concesión, cuyo monto es superior a los seis mil pesos. También que pedirán al Poder Ejecutivo dicho proceso se blinde a fin de evitar que se politice, derivado del actual proceso electoral.

"Será un tema que podría politizarse, pero pediremos que se cuide y también que se evite la venta de concesiones a precios muy altos, como anteriormente se daba", expresó. Además, mencionó que podría reducirse de forma considerable el número de unidades

que sigan operando, debido a que el padrón es de cerca de 35 mil títulos de concesión, pero se calcula que cerca de ocho mil ya no serán renovadas pues se ha vuelto poco rentable el transporte público para muchos concesionarios.

Se sigue padeciendo aquí la falta de médicos especialistas

GUADALUPE FLORES

En Morelos continúa el déficit de médicos especialistas en hospitales públicos, reveló Gil Magadán Salazar, secretario general de la Sección 29 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Secretaría de Salud. En entrevista, indicó que es evidente la falta de personal de salud en el estado de Morelos para atender a los pacientes. "Tenemos vacantes y eso retrasa a la atención médica en consultas porque los servicios de salud tenemos más demanda; incluso la población que atendemos es de un millón de 200 más la población flotante que atendemos los fines de semana y días festivos", precisó el líder sindical.

También reconoció que no hay especialistas suficientes, incluso las plazas vacantes que más falta por cubrir son nefrólogos, cardiólogos, ginecólogos, pediatras y anestesiólogos. Además, dijo "que las autoridades de salud están dando la lucha con lo que se tiene, pero hace más personal y se necesita más presupuesto". "Todo está complicado necesitamos más presupuesto para salud para evitar esas largas esperas para las consultas en salud", dijo. Indicó que el problema de la escasez de especialistas en los hospitales públicos de los municipios de Axochiapan y Tetecala, donde los médicos no quieren irse por cuestiones de seguridad.



COMO LO MARCA la Ley del Transporte en el estado, cada 10 años las unidades del transporte que prestan servicio público deberán renovar sus títulos de concesión para seguir operando.

El turismo se fortalece luego del golpe de covid-19: empresarios

EDMUNDO SALGADO

A pesar de la difícil situación económica que se registra en el país y los problemas de inseguridad que hay, empresarios informaron que la actividad turística se está recuperando luego de la grave afectación que dejó la pandemia de covid-19.

Así lo dio a conocer el presidente en la entidad del Consejo Coordinador Empresarial, Antonio Sánchez Purón, quien reconoció que la pandemia dejó una grave afectación a todo el sector empresarial relacionado con el turismo, desde hoteles, restaurantes, parques acuáticos y comercios que ofrecen diferentes productos y servicios en los sitios turísticos. "Todavía iniciando el año estábamos con algunas afectaciones relacionadas a la pandemia, la pandemia del covid-19 que dejó graves afectaciones principalmente a todo lo relacionado al turismo porque la gente no salía, no iba a pasear, no llegaba a los sitios turísticos, esto afectó a los restaurantes, a los hoteleros, a todo lo relacionado al turismo y

fue una afectación bastante grande que todavía a inicios de este año sí causaba efecto", explicó.

Sin embargo, el líder empresarial dijo que a pesar de la difícil situación económica que se registró durante este 2023 y los problemas de inseguridad que hay en la república, poco a poco se va reactivando la economía en el sector ya que va incrementando el número de personas que visitan los distintos sitios turísticos de la entidad.

"Debemos de reconocer que sí está mejorando la cuestión económica para el sector turístico empresarial, para el sector empresarial turístico ya que hay más personas que están arribando a Morelos para disfrutar de los diferentes atractivos turísticos, hablamos de Tepoztlán, de Tlayacapan, de los nuevos Pueblos Mágicos, estamos sin duda alguna teniendo un mayor repunte a pesar de la difícil situación económica y de la inseguridad, así que esperemos que esto pueda aumentar aún más en beneficio de todos los empresarios", concluyó Sánchez Purón.



A PESAR DE la difícil situación económica que se registra en el país y los problemas de inseguridad que hay, empresarios informaron que la actividad turística se está recuperando luego de la grave afectación que dejó la pandemia de covid-19.



¡EN EL CORAZÓN DE CUERNAVACA!

EL CEDIF AHORA EN EL PARQUE REVOLUCIÓN

Donde tú y tu familia podrán disfrutar de cursos y talleres de

- Activación física
- Manualidades
- Actividades lúdicas, recreativas, de capacitación para el autoempleo y deportivas
- Regularización escolar y ¡más!

Para más información, acércate al equipo del CEDIF en calle Nezahualcóyotl s/n, col. Centro o comunícate al 777 688 69 50 en un horario de 08:00 a 15:30 horas.

Hay actividades para todas las edades, ¡Te esperamos!

De aquéllos que se inscribieron para coordinar aquí la 4T

Víctor Mercado pide a los no electos favorecer la unidad

EDMUNDO SALGADO

Desestima la dirigente estatal del Partido Acción Nacional (PAN), Dalila Morales Sandoval la información difundida a nivel nacional en donde se ha dado a conocer que la candidatura a la gubernatura por el Frente Amplio por Morelos le corresponde al PRI.

Dalila Morales Sandoval,

Enfatizó que la coordinación con los partidos aliados PRI y PRD se está llevando a cabo de manera cordial y consensuada por lo que han ido avanzando de manera importante previo los procesos internos de selección para el próximo año.

Por ello, Dalila Sandoval rechazó las afirmaciones de imposición en la candidatura a la

gubernatura del estado, que han surgido tras supuestos acuerdos entre los dirigentes nacionales de PAN, PRI y PRD.

Afirmó que se trabaja en coordinación con los dirigentes estatales y se busca la mejor propuesta para el beneficio de los morelenses, siguiendo las directrices del Frente Amplio Nacional bajo la coordinación de Xóchitl Gálvez.

La líder del PAN en Morelos señaló que se está evaluando detalladamente si el candidato será hombre o mujer, excepto en Guanajuato, donde por ley debe ser una mujer; en las demás entidades con elecciones, esta decisión aún no se ha definido.

Dalila Sandoval adelantó que se está colaborando estrechamente con los líderes del PRD

y PRI en Morelos, Sergio Prado y Jonathan Márquez, respectivamente, para presentar las mejores opciones. Subrayó que el candidato o candidata del frente amplio deberá demostrar su compromiso y lealtad al pueblo morelense. Por ello considero que en la labor y la coordinación realizada ante los dirigentes de los tres

partidos políticos en la entidad como son PAN PRI y PRD dará los resultados esperados que la sociedad está anhelando y por lo tanto habrán de lanzar a un hombre o una mujer que no solamente serán dos y lo que tendrán las condiciones para poder ganar en las elecciones concurrentes del 2024.



DALILA SANDOVAL RECHAZÓ las afirmaciones de imposición en la candidatura a la gubernatura del estado, se trabaja en busca la mejor propuesta, siguiendo las directrices del Frente Amplio Nacional bajo coordinación de Xóchitl Gálvez.

Rechaza el PAN que toque al PRI designar al candidato

GERARDO SUÁREZ DORANTES

Desestima la dirigente estatal del Partido Acción Nacional (PAN), Dalila Morales Sandoval la información difundida a nivel nacional en donde se ha dado a conocer que la candidatura a la gubernatura por el Frente Amplio por Morelos le corresponde al PRI.

Dalila Morales Sandoval, Enfatizó que la coordinación con los partidos aliados PRI y PRD se está llevando a cabo de manera cordial y consensuada por lo que han ido avanzando de manera importante previo los procesos internos de selección para el próximo año.

Por ello, Dalila Sandoval rechazó las afirmaciones de imposición en la candidatura a la gubernatura del estado, que han surgido tras supuestos acuerdos entre los dirigentes nacionales de PAN, PRI y PRD.

Afirmó que se trabaja en coordinación con los dirigentes estatales y se busca la mejor propuesta para el beneficio de los morelenses, siguiendo las directrices del Frente Amplio Nacional bajo la coordinación de

Xóchitl Gálvez.

La líder del PAN en Morelos señaló que se está evaluando detalladamente si el candidato será hombre o mujer, excepto en Guanajuato, donde por ley debe ser una mujer; en las demás entidades con elecciones, esta decisión aún no se ha definido.

Dalila Sandoval adelantó que se está colaborando estrechamente con los líderes del PRD y PRI en Morelos, Sergio Prado y Jonathan Márquez, respectivamente, para presentar las mejores opciones. Subrayó que el candidato o candidata del frente amplio deberá demostrar su compromiso y lealtad al pueblo morelense.

Por ello considero que en la labor y la coordinación realizada ante los dirigentes de los tres partidos políticos en la entidad como son PAN PRI y PRD dará los resultados esperados que la sociedad está anhelando y por lo tanto habrán de lanzar a un hombre o una mujer que no solamente serán dos y lo que tendrán las condiciones para poder ganar en las elecciones concurrentes del 2024.

Siguen las lluvias y se pide a la gente mantenerse en alerta

EDMUNDO SALGADO

Los municipios de Cuernavaca y Jiutepec reportaron saldo blanco durante la intensa lluvia registrada la madrugada de este domingo, sin embargo, las autoridades locales se mantendrán alertas ya que se pueden registrar más lluvias en los próximos días.

En primer lugar, la directora de Protección Civil del municipio de Cuernavaca, María del Rocío Guadarrama García, precisó que la intensa lluvia provocó fuertes encharcamientos en avenidas como Plan de Ayala, boulevard Cuauhnahuac, Cuauhtémoc y Heroico Colegio Militar, en donde se tomaron precauciones para evitar que algunos vehículos quedan varados.

“Tenemos saldo blanco, no hubo afectaciones mayores mas que los encharcamientos que se registran en las avenidas en donde siempre se reportan por las condiciones en las que se encuentran aunado al taponamiento del sistema de drenaje, lo que provocó que hubiera encharcamientos pero no pasó a cuestiones mayores, se reportó saldo blanco

prácticamente”, explicó.

Por su parte, el titular de Protección Civil del municipio de Jiutepec, Francisco Barona Téllez, mencionó que en dicha localidad también se reportó saldo blanco ya que no hubo afectaciones, sin embargo, dijo que se mantendrán alerta ya que todavía en el mes de octubre se registran lluvias esporádicas a pesar de que la temporada prácticamente llegó a su fin.

“Prácticamente la temporada de lluvias ha terminado, el pronóstico señalaba que podían caer durante este fin de semana y así se registró, sin embargo, habrá que estar muy atentos porque en los próximos días pudieran registrarse algunas lluvias así que no hay que bajar la guardia, nosotros vamos a seguir trabajando para garantizar la seguridad de los habitantes del municipio de Jiutepec”, concluyó Barona Téllez.

Y es que cabe mencionar, que durante la madrugada de este domingo se registraron fuertes precipitaciones acompañadas de una tormenta eléctrica en diferentes municipios.

Salud para todos



RECIBE
ASISTENCIA
MÉDICA
DIGITAL
SIN COSTO



Para acceder
escanea el QR

saludparatodos.ssm.gob.mx

Sigue la labor comprometida del gobernador con la 4T tras 5 años

DE LA REDACCIÓN

El gobernador Cuauhtémoc Blanco Bravo cumple cinco años al frente del Poder Ejecutivo de Morelos, tiempo que ha dedicado a trabajar en unidad e impulsar acciones para el bienestar de la población que radica en los 36 municipios del territorio.

Durante este periodo, el mandatario estatal ha sumado esfuerzos con el Presidente Andrés Manuel López Obrador y las autoridades locales, escuchando las necesidades de la gente, atendiendo peticiones y entregando resultados en todas las regiones del estado; de esta manera avanza la transformación de Morelos, siendo un referente en la zona centro de la República Mexicana.

Con el apoyo de las y los integrantes de su gabinete, se generaron políticas públicas que brindan el acceso a las mismas oportunidades para todas y todos los habitantes de la entidad, siempre garantizando el pleno respeto a los derechos humanos.

Cabe resaltar que a través del Sistema Estatal DIF (SEDIF) Morelos, encabezado por la presidenta Natália Rezende Moreira, se inauguraron las nuevas instalaciones del Centro Estatal de Desarrollo Integral Familiar (CEDIF) en el Parque Revolución, con una inversión de 12 millones 837 mil 600 pesos, a fin de mejorar la calidad de los servicios ofrecidos y continuar facilitando el desarrollo de la población en situación de vulnerabilidad a través de actividades de promoción social.

En materia de salud, esta administración logró concretar la Unidad de Especialidades Médicas (Uneme) Ciudad Salud Mujer, ubicada en los límites de los municipios de Yautepec y Tlayacapan, beneficiando a más de 132 mil mujeres.

También, derivado de la pandemia

por COVID-19 fue reconvertida la red hospitalaria de Servicios de Salud de Morelos (SSM) y se implementaron acciones de prevención y asistencia médica durante más de tres años, logrando obtener en el 2020, el segundo lugar a nivel nacional por la atención brindada.

En este sentido, se realizó una inversión histórica para elevar la calidad de los servicios de salud a través del fortalecimiento de la infraestructura sanitaria en hospitales y centros de salud.

Con la Comisión Estatal del Agua (Ceagua), se incorporaron 45 mil 554 habitantes al servicio; asimismo, se mejoró la calidad de vida de 376 mil 29 personas con el acceso al recurso hídrico.

En 2022, Morelos se posicionó como cuarto lugar nacional en incremento de actividad económica industrial con un 16.7 por ciento, resultado de la labor ejercida desde la Secretaría de Desarrollo Económico y del Trabajo (SDEyT).

Mediante la Secretaría de Turismo y Cultura (STyC), se dio el nombramiento de cinco Pueblos Patrimonio, se trata de Xochitepec, Tlaltizapán, Atlatlalahuca, Zacualpan de Amilpas y Jonacatepec; posteriormente los dos primeros lograron la denominación de Pueblo Mágico, sumándose a Tepoztlán y Tlayacapan, todos ellos son un detonante de afluencia turística regional y generadores de economía.

Por cuarto año consecutivo, el sistema de universidades públicas del estado de Morelos se mantiene entre las instituciones de Educación Superior mejor evaluadas en el país, en rubros académicos, tecnológicos, deportivos y de inclusión a personas con discapacidad, demostrando que la calidad es fundamental para la formación de nuevos profesionistas.

La Secretaría de Administración

otorgó el uso de 48 inmuebles propiedad del Gobierno del estado de Morelos, a través de convenios de colaboración, para fines educativos, culturales, deportivos, recreativos, de seguridad, agua potable y para la reconstrucción de viviendas a damnificados.

El apoyo para las y los deportistas ha dado grandes resultados, logrando ganar 351 medallas en eventos avalados por la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (Conade), como: Paranales y Nacionales Conade, Nacionales Populares

y Encuentro Nacional Indígena.

Para garantizar tranquilidad social, el Poder Ejecutivo trabaja apegado a la Estrategia Nacional de Seguridad encabezada por el Gobierno de México, y a través de la Mesa de Coordinación Estatal para la Construcción de la Paz se ha contenido la intrusión de carteles internacionales y nacionales en la entidad, así como el debilitamiento de células delictivas locales.

Gracias a la cercanía y gestiones con el mandatario nacional, Cuauhtémoc Blanco logró gestionar recur-

sos para los 36 municipios en obras para el rescate de diversos espacios públicos, a través de la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu), con el Programa de Mejoramiento Urbano, donde las y los morelenses se concentran a hacer deporte y a convivir sanamente.

A partir de este día comienza la última etapa de la administración estatal y el jefe del Ejecutivo continuará trabajando con el compromiso que le caracteriza, para consolidar a Morelos como digno Anfitrión del Mundo.

Recibe respaldo de miles Rafa Reyes para coordinar la 4T aquí

DE LA REDACCIÓN

Durante una asamblea informativa, realizada la tarde-noche del sábado 30 de septiembre, más de seis mil personas provenientes de los 36 municipios del estado de Morelos, refrendaron su respaldo a Rafa Reyes en el objetivo de ser designado como Coordinador en Defensa de la Transformación de Morelos por el partido político Morena.

En la reunión con militantes y simpatizantes, Rafa Reyes aseguró que el hecho de no haber sido electo por el consejo estatal, no quiere decir ni que declinó ni que lo sacaron, era una decisión que se veía venir, pero confió en que la Comisión Nacional de Elecciones lo habrá de tomar en cuenta para la encuesta de opinión pública.

En el mensaje dirigido a las personas que abarrotaron la explanada del Parque Alameda (Cuernavaca) Rafa Reyes compartió que el objetivo de buscar la Coordinación

es para acercar los mínimos indispensables de bienestar: seguridad, empleo, salud, educación y alimentación a la población que habita en la tierra zapatista.

Reyes Reyes definió a la política como convicción, pero también como acción para que los recursos públicos lleguen a quienes más lo necesitan; el militante de MORENA destacó que en su trabajo diario hace suya la frase "Por el bien de todos, primero los pobres" bandera enarbola por el líder de la 4T, Andrés Manuel López Obrador.

Rafael Reyes recordó que sus recorridos realizados por las comunidades y las cabeceras municipales, a lo largo de casi tres años, ha señalado que estamos obligados a recuperar la capacidad de asombro, recobrar el valor de la solidaridad fundamental en la vida comunitaria, nunca más un sálvese quien pueda, todos vamos unidos por la recuperación de Morelos, sentenció.

En un mensaje dirigido a sus compañeras y compañeros de partido,

Rafa Reyes compartió que cada una de ellas y cada uno de ellos merecen su respeto; un MORENA unido es lo que se necesita, puso de relieve el aspirante a la Coordinación, se va trabajar todos los días en favor de la unidad colectiva y el trabajo conjunto.

Rafael Reyes refrendó su interés en ser el Coordinador en Defensa de la Transformación de Morelos; pidió a los asistentes que lo ayudaran a llevar el mensaje, hasta el último rincón de la entidad, respecto a que se presenta como una opción para dar lo mejor de sí en la tarea de retomar el desarrollo y el progreso de la entidad en 2024.

Reyes Reyes concluyó su mensaje señalando que Rafa va y habrá de ganar la encuesta, sin lugar a dudas. Agradeció a los presentes su asistencia a la movilización que tiene que ver con un sentimiento genuino por lograr el objetivo de recuperar Morelos, por supuesto lograr paz y tranquilidad como la aspiración número uno de los morelenses.

Cantú Cuevas atenderá queja por área de espera hospitalaria, ofrece

JORGE RAFAEL SÁNCHEZ

Cuautla, Mor.- el Secretario de Salud de Morelos, Marco Antonio Cantú Cuevas aseguró que atenderá personalmente la denuncia de familiares que tienen pacientes en el hospital general de Cuautla "Dr. Mauro Belauzarán Tapia", de que les prohíben el acceso a la sala de espera. Manifestó que con el área correspondiente se realizará una investigación para saber qué es lo que pasó y porque les niegan el acceso al albergue.

El funcionario precisó que visitará el hospital general de Cuautla, para revisar la situación, ya que las instalaciones de la sala de espera fueron recientemente renovadas para dignificar el espacio donde familiares aguardan por sus seres queridos. También que va a consultar con médicos y personal del hospital su ver-

sión, ya que según ellos, en muchas ocasiones son los familiares quienes no acatan el reglamento.

"Hemos recibido ya la denuncia, por lo que vamos a visitar al hospital e inspeccionar que está pasando y porque no se permite el acceso a la sala de espera, y con ello poder tomar medidas y hablar con el personal, pero las personas deben acercarse con el personal del hospital para acceder al lugar, además de que se tiene que repetir el hecho de que no puede estar toda una familia dentro del lugar, porque entonces el espacio sería insuficiente", comentó.

Al respecto, familiares de enfermos que son atendidos en dicho hospital, lamentaron que a pesar que en días pasados, autoridades estatales inauguraron una sala de espera, directivos y personal de seguridad del nosocomio no les permitan la entra-

da, manteniéndose a la intemperie y en condiciones no idóneas.

"Lo que yo no entiendo es por qué ahorita con la temporada de lluvias dejan a todos los familiares afuera, los pacientes están adentro, siendo atendidos por alguna enfermedad o accidente, pero a nosotros los familiares nos tienen afuera cuando ya existe una sala", acotaron.

Indicaron que autoridades del nosocomio han sido omisas a atender sus necesidades, por lo que han tenido que hacer frente a las inclemencias climatológicas, sin que al momento les hayan precisado respuesta alguna a sus necesidades.

Cantú Cuevas sostuvo que la situación será analizada por las autoridades a fin de que los pacientes puedan recibir a sus familiares y el ambiente en el hospital no afecte la labor de los médicos o se generen conflictos mayores.

DOS
NOTARÍAHUGO SALGADO CASTAÑEDA
NOTARIO PÚBLICO

AVISO NOTARIAL

Yo Licenciado HUGO SALGADO CASTAÑEDA Notario Titular de la Notaría Número DOS y del Patrimonio Inmobiliario Federal de la Primera Demarcación Notarial del Estado de Morelos, hago saber: Que por escritura pública número 365,261 de fecha 15 de Septiembre de 2023, otorgada ante mí fe, se hicieron constar los siguientes actos jurídicos: A).- EL INICIO DEL TRÁMITE EXTRAJUDICIAL DE LA SUCESIÓN TESTAMENTARIA A BIENES DE LA SEÑORA MARÍA DE LA LUZ SANDOVAL CAMUÑAS, que se realiza a solicitud de su ALBACEA y HEREDERA, la señora EDNA LAURA SANDOVAL CONTRERAS, con la comparecencia de su COHEREDERA, la señorita CINTIA SANDOVAL CONTRERAS; y, --- B).- LA DECLARACIÓN DE VALIDEZ DE TESTAMENTO, RECONOCIMIENTO DE HEREDERAS Y NOMBRAMIENTO DE ALBACEA DE LA SUCESIÓN TESTAMENTARIA A BIENES DE LA SEÑORA MARÍA DE LA LUZ SANDOVAL CAMUÑAS, que se realiza a solicitud de su ALBACEA y HEREDERA, la señora EDNA LAURA SANDOVAL CONTRERAS, con la comparecencia de su COHEREDERA, la señorita CINTIA SANDOVAL CONTRERAS.

Lo que mando publicar de conformidad con lo dispuesto en el artículo 758, en relación con el artículo 699, del Código Procesal Familiar del Estado Libre y Soberano de Morelos.

NOTA: Para su publicación en dos veces consecutivas de diez en diez días, en el Diario "El Regional del Sur", y en el Periódico Oficial "Tierra y Libertad", ambos con circulación en el Estado.

ATENTAMENTE
Cuernavaca, Morelos, a 18 de Septiembre del 2023LIC. HUGO SALGADO CASTAÑEDA
NOTARIO PÚBLICO NÚMERO DOSJAGG/cco
ESC. 365,261
EXP.- 5514-2023

EDICTO

A LA DEMANDADA:
MYHA REGGINA CARDENAS ZARZA
EN EL LUGAR DONDE SE ENCUENTRE:

Ante éste Juzgado Quinto Familiar de Primera Instancia del Primer Distrito Judicial en el Estado, con residencia en Cuernavaca, Morelos, en la Tercera Secretaría se encuentra radicado el expediente número 170/2023, relativo a la CONTROVERSIA DE ORDEN FAMILIAR promovida por JULIO CESAR CARDENAS BOLAÑOS contra MYHA REGGINA CARDENAS ZARZA, en auto de fecha uno de septiembre de dos mil veintitrés, se ordenó emplazar a MYHA REGGINA CARDENAS ZARZA, en virtud de haberse acreditado el desconocimiento del domicilio de la antes mencionada, por auto de fecha uno de septiembre de dos mil veintitrés, se ordenó emplazar a la misma por medio de edictos en virtud de ignorarse su domicilio, emplazándole para que dentro del término de QUINCE DÍAS para que comparezca al presente juicio; contados a partir de la fecha de la última publicación del edicto respectivo, para que manifieste lo que a su derecho convenga, apercibida que en caso de no hacerlo se le tendrá por perdido el derecho que pudiera hacer valer; de igual forma, deberá señalar domicilio para oír y recibir notificaciones dentro del lugar del juicio (Cuernavaca, Morelos), apercibida que de no hacerlo, las subsecuentes notificaciones aún las de carácter personal, le surtirán efectos mediante publicación en el Boletín Judicial que edita este Tribunal, quedando a su disposición copias simples de traslado en la Tercera Secretaría de este Juzgado.

Para su publicación por tres veces de tres en tres días en un periódico de mayor circulación en el Estado de Morelos y en el Boletín Judicial que edita el Tribunal Superior de Justicia del Estado de Morelos.

Cuernavaca, Morelos a 12 de Septiembre de 2023.
LA TERCERA SECRETARIA DE ACUERDOS
LIC. GABRIELA ALEJANDRA JIMÉNEZ ERAZO

VO. BO.
JUEZA QUINTO FAMILIAR DE PRIMERA INSTANCIA DE PRIMER DISTRITO JUDICIAL EN EL ESTADO DE MORELOS LIC. ARIADNA ARTEAGA DIRZO

EDICTO

En este Juzgado Séptimo Familiar de Primera Instancia del Primer Distrito Judicial en el Estado de Morelos, se encuentra radificada la SUCESION TESTAMENTARIA A BIENES DE J. MERCED RODRÍGUEZ BAHENA, quien falleció el veintisiete de mayo de dos mil veintidós, radificada en la Segunda Secretaría bajo el número de expediente 315/2023-2.

Convóquese por medio de edictos a todas aquellas personas que se creyeren con derecho a la herencia y a los acreedores a efecto de que se presenten a deducirlos dentro del término de Ley, señalándose las OCHO HORAS CON TREINTA MINUTOS DEL VEINTICUATRO DE OCTUBRE DE DOS MIL VEINTITRÉS, para que tenga verificativo la JUNTA DE HEREDEROS.

NOTA: Para su publicación por DOS VECES consecutivas de DIEZ en DIEZ DÍAS en un periódico de mayor circulación en la entidad, y en el "Boletín Judicial", que se edita en el H. Tribunal Superior de Justicia del Estado..

ATENTAMENTE.
Cuernavaca, Morelos, 29 de Agosto 2023.
SECRETARIO DE ACUERDOS DEL JUZGADO SÉPTIMO FAMILIAR DE PRIMERA INSTANCIA DEL PRIMER DISTRITO JUDICIAL DEL ESTADO DE MORELOS.

JAVIER ADRIAN GARCIA MARTINEZ.

Vo.Bo.
M. EN D. ADRIÁN MAYA MORALES
JUEZ SEPTIMO FAMILIAR DE PRIMERA INSTANCIA DEL PRIMER DISTRITO JUDICIAL DEL ESTADO DE MORELOS.

EDICTO

BENJAMÍN SAMSERI ARROYO DE LOS REYES.

En el Juzgado Primero Familiar de Primera Instancia del Noveno Distrito Judicial en el Estado de Morelos con residencia en Jiutepec, Morelos, se encuentra radicado el expediente número 792/2021-1, relativo al juicio SUCESIÓN TESTAMENTARIA a bienes de MINERVA SANDOVAL CORONA también conocida como MINERVA SANDOVAL, promovido por TIMOTEO MEDERO GARCIA también conocido como TIMOTEO MEDERO G. y TIMOTEO MEDERO, en su carácter de cónyuge supérstite, y AUREA EDITH, JUAN DAVID Y SUSANA LIZBETH de apellidos MEDERO SANDOVAL, de quien se desconoce su domicilio, por lo tanto, por este medio se le emplaza a BENJAMIN SAMSERI ARROYO DE LOS REYES, haciéndole saber que deberá presentarse en un plazo de TREINTA DÍAS para dar contestación a la demanda entablada en su contra, el cual se contara a partir del día siguiente de la última publicación, así mismo se le requiere para que al momento de contestar la demanda entablada en su contra, señale domicilio dentro de la jurisdicción, con el apercibimiento de que en caso de no hacerlo las subsecuentes notificaciones, aun las de carácter personal se le harán y surtirán efecto a través de la publicación en el Boletín Judicial que edita este H. Tribunal quedando a su disposición ante esta Primer Secretaría las copias de traslado de la demanda y su anexos para que se imponga de las mismas.

NOTA: Para su publicación por TRES VECES DE TRES EN TRES DÍAS, en un periódico de mayor circulación en el Estado de Morelos y Boletín Judicial que edita el H. Tribunal Superior de Justicia del Estado de Morelos

JIUTEPEC, MORELOS; 22 DE SEPTIEMBRE DE 2023.

LIC. DOLORES BLANDINA ARANDA PERAL.
Juez Primero Familiar de Primera Instancia del Noveno Distrito Judicial en el Estado de Morelos.

LIC. JONATHAN EVERARDO RIVERA HERNÁNDEZ.
Primer Secretario de Acuerdos.

EDICTO

Mediante auto de fecha trece de marzo de dos mil veintitrés, se tuvo denunciada la SUCESIÓN INTESTAMENTARIA a bienes de PATRICIA ERIKA LÓPEZ RAMÍREZ, radicado en la Primera Secretaría del Juzgado Quinto Familiar de Primera Instancia del Primer Distrito Judicial en el Estado de Morelos, bajo el número de expediente 92/2023-1, quien tuvo 1 su último domicilio en: Calle Zempoala, número 76, Colonia Adolfo Ruiz Cortinez, Cuernavaca, Morelos; con fecha de defunción cuatro de octubre de dos mil veintiuno, convocándose a todas las personas que se crean con derecho a heredar y a los acreedores a efecto de que se presenten a deducirlos, ante éste Juzgado en el término de Ley. Habiéndose señalado las NUEVE HORAS CON TREINTA MINUTOS DEL DÍA DIECIOCHO DE OCTUBRE DE DOS MIL VEINTITRÉS, para el desahogo de la JUNTA DE HEREDEROS, prevista por el artículo 723 del Código Procesal Familiar en vigor.

Para su publicación por dos veces consecutivas, de diez en diez días en un periódico de mayor circulación en el Estado y en el "Boletín Judicial" que se edita en el H. Tribunal Superior de Justicia del Estado de Morelos, las cuales entre cada publicación deberá mediar nueve días hábiles, para que precisamente la siguiente se efectúe en el décimo día, también hábil.

CUERNAVACA, MORELOS; A VEINTICUATRO DE AGOSTO DE 2023.

ATENTAMENTE
JUEZ QUINTO FAMILIAR DE PRIMERA INSTANCIA DEL PRIMER DISTRITO JUDICIAL EN EL ESTADO DE MORELOS

LICENCIADA ARIADNA ARTEAGA DIRZO
PRIMERA SECRETARIA DE ACUERDOS

LICENCIADA LUZ MARÍA FLORES CONTRERAS

EDICTO

Ante este Juzgado Segundo Civil de Primera Instancia del Quinto Distrito Judicial del Estado de Morelos, se encuentra radicado en la Segunda Secretaría el expediente número 359/2023-2, relativo al Juicio SUCESORIO INTESTAMENTARIO A BIENES DE FAUSTO GARCÍA AGUIRRE; he de agradecer a usted ordene a quien corresponda, informe a éste Juzgado sito en Paseo Tlahuica número ochenta y seis, Barrio Rancho Nuevo de Yauatepec, Morelos, si en esa dependencia a su digno cargo existe registrada disposición testamentaria que hubieren otorgado el de cujus quien falleció el dos de enero de dos mil veintiuno y tuvo como último domicilio el ubicado en Calle Francisco I, Madero, número 2, pueblo Los Arcos de Yauatepec, Morelos.

Se convoca a las personas que se crean con derecho a la herencia y a los acreedores para que se presenten ante este Juzgado a deducirlos dentro del término de ley, asimismo se hace saber que se señalaron las OCHO HORAS CON TREINTA MINUTOS DEL DÍA VIERNES VEINTE DE OCTUBRE DEL DOS MIL VEINTITRÉS, para que tenga verificativo el desahogo de la JUNTA DE HEREDEROS.

Para su publicación por dos veces consecutivas de diez en diez días en el "BOLETÍN JUDICIAL" que se edita en el H. Tribunal Superior de Justicia del Estado de Morelos y en un periódico de mayor circulación del Estado de Morelos.

Yauatepec, Morelos, a 4 de septiembre del 2023
SEGUNDA SECRETARIA DE ACUERDOS

LIC. YOLANDA JAIMES RIVAS

Vo. Bo.
JUEZ SEGUNDO CIVIL DE PRIMERA INSTANCIA DEL QUINTO DISTRITO JUDICIAL EN EL ESTADO DE MORELOS

LIC. VALERIA VALENCIA VEGA ALTAMIRANO.

EDICTO

Cuernavaca, Morelos; a 04 de septiembre de 2023.

SE CONVOCA A QUIENES SE CREAN CON DERECHO A LA HERENCIA Y ACREEDORES.

Ante este Juzgado Quinto Familiar de Primera Instancia del Primer Distrito Judicial en el Estado de Morelos, se encuentra radicado el expediente 308/2023-3, relativo a la SUCESIÓN INTESTAMENTARIA A BIENES DEL DE CUJUS JOSE MARIA MIRANDA MAYA, quien falleció a las doce horas con treinta y cuatro minutos del veinticinco de septiembre del año dos mil veinte, teniendo el de cujus como ultimo domicilio el ubicado en PRIVADA COLISTEMO, NÚMERO 16, COLONIA LOMAS DE AHUATLAN, CODIGO POSTAL 62130, CUERNAVACA, MORELOS.

Se convoca a todos aquellos que se crean con derecho a la herencia y a los acreedores, para que se presenten a deducirlos dentro del término de ley; por lo que se señalaron las ONCE HORAS CON TREINTA MINUTOS DEL SEIS DE OCTUBRE DEL AÑO DOS MIL VEINTITRÉS, para que tenga verificativo la JUNTA DE HEREDEROS.

Para su publicación por dos veces consecutivas de diez en diez días en el periódico de mayor circulación en el Estado y Boletín Judicial que se edita en el H. Tribunal Superior de Justicia del Estado de Morelos.

La Tercer Secretaria de de Acuerdos

LIC. GABRIELA ALEJANDRA JIMÉNEZ ERAZO

Vo. Bo.
Jueza Quinto Familiar de Primera Instancia del Primer Distrito Judicial en el Estado de Morelos.
LIC. ARIADNA ARTEAGA DIRZO

EDICTO

Cuernavaca, Morelos; a 12 de Septiembre de 2023.

En cumplimiento a lo ordenado en auto de fecha quince de agosto de dos mil veintitrés, y toda vez que ante este JUZGADO QUINTO FAMILIAR DE PRIMERA INSTANCIA DEL PRIMER DISTRITO JUDICIAL DEL ESTADO, se encuentra radicado el expediente número 286/2023 Primera Secretaria, relativo a la SUCESIÓN INTESTAMENTARIA A BIENES DE JOSÉ CRUZ GILES GARCÍA, quien falleció el día diecinueve de septiembre de dos mil veintiuno, y tuvo su último domicilio ubicado en Calle Emiliano Zapata número 62, Colonia Antonio Barona, Cuernavaca, Morelos. Se convoca a todas aquellas personas que se crean con derecho a la herencia, para que se presenten a deducirlos dentro del término de ley. Asimismo, se señalaron las NUEVE HORAS CON TREINTA MINUTOS DEL DÍA TRECE DE OCTUBRE DE DOS MIL VEINTITRÉS, para que tenga verificativo la JUNTA DE HEREDEROS.

Nota: Para su publicación por dos veces de diez en diez días, en uno de los Periódicos de mayor circulación que se edita en el Estado, y en el Boletín Judicial que edita el Poder Judicial del Estado de Morelos.

ATENTAMENTE.
PRIMERA SECRETARIA DE ACUERDOS.

LICENCIADA LUZ MARÍA FLORES CONTRERAS.

Vo. Bo.
JUEZ QUINTO FAMILIAR DE PRIMERA INSTANCIA DEL PRIMER DISTRITO JUDICIAL EN EL ESTADO.

LICENCIADA ARIADNA ARTEAGA DIRZO.

NOTARIA CINCO

LIC. PATRICIA MARISCAL VEGA

**SEGURIDAD JURÍDICA
A SU PATRIMONIO**

ADJUDICACIÓN

ASOCIACIONES CIVILES

**CESIÓN DE DERECHOS
E HIPOTECAS**

COFINANCIAMIENTO

COMPRAVENTA

**CONSTITUCIÓN
DE SOCIEDADES CIVILES**

COTEJO DE DOCUMENTOS

DONACIÓN

FE DE HECHOS

FIDEICOMISO

MANDATO

RADICACIÓN DE SUCESIONES

**RATIFICACIÓN DE FIRMA
Y CONTENIDO DE UN DOCUMENTO**

**RÉGIMEN DE PROPIEDAD
EN CONDOMINIO**

SOCIEDADES MERCANTILES

TESTAMENTO

INFORMAVIT

FOYISSSTE

Se reportó a familia desaparecida en E. Zapata; apareció sin daños en Temixco

DE LA REDACCIÓN

La Fiscalía Especializada en Desaparición Forzada de Personas, este fin de semana logró la localización de una familia reportada como no localizada, misma que fue presentada ante el Ministerio Público sin que hayan sido víctimas de ningún delito.

A las instalaciones de la Fiscalía acudió una familiar quien reportó que desde el pasado 15 de septiembre, una familia compuesta por dos adultos y dos menores de edad habrían salido de su domicilio ubicado en el municipio de Emiliano Zapata, y que desde esa fecha ya no habían vuelto a ser contactados.

Al activarse los protocolos correspondientes, se iniciaron los actos de investigación de gabinete y de campo correspondientes para la búsqueda y localización de los miembros de la familia, realizándose recorridos por distintas zonas.

nas.

Es así que este fin de semana, elementos de la Agencia de Investigación Criminal (AIC), comisionados a la Fiscalía Especializada, lograron la ubicación de los integrantes de la familia en un inmueble del municipio de Temixco; los adultos de 38 años y menores de 12 y 08 años de edad, quienes fueron trasladados a las instalaciones de la Fiscalía General del estado de Morelos.

Al comparecer ante el Ministerio Público de la Fiscalía Especializada en Desaparición Forzada de Personas, declararon no haber sido víctima de ningún delito y su ausencia fue voluntaria.

La Fiscalía General del Estado de Morelos reafirma el compromiso con las víctimas de Morelos, al tiempo de invitar a la sociedad a presentar las denuncias correspondientes, recordando que no es necesario esperar ningún tiempo para presentarlas.



Antonio de Jesús presuntamente se robó una motocicleta en Ayala

DE LA REDACCIÓN

La Unidad Especializada en Robo de Vehículo, adscrita a la Fiscalía Regional Oriente, obtuvo un auto de vinculación a proceso en contra de Antonio de Jesús "N", por su presunta responsabilidad en el delito de robo de vehículo con violencia cometido en el municipio de Ayala.

De acuerdo a la narrativa del afectado, fue el 16 de abril del presente año, al encontrarse sobre la calle Ignacio Zaragoza en el poblado de San Pedro Apatlaco a bordo de su motocicleta, color rojo con negro de la marca Italika, fue interceptado por el hoy imputado Antonio de Jesús "N", quien se encontraba en compañía de otro masculino, quienes viajaban a bordo de una camioneta.

El indiciado comenzó a agredir de manera verbal a la víctima al tiempo de indicar a su acompañante despojar al hombre de su vehículo, amenazando al afectado con un arma de fuego, para

después ambos agresores huir el lugar a bordo de los dos vehículos, denunciándose los hechos en la Fiscalía Oriente, obteniéndose una orden de aprehensión.

Personal de la Agencia de Investigación Criminal (AIC) cumplieron la orden de aprehensión en contra de Antonio de Jesús "N" alias "El Clásico", la cual fue cumplimentada en reclusión al enfrentar diversa causa penal.

Al continuarse con la etapa inicial, el Juzgador valoró las pruebas vertidas por la Fiscalía Oriente las cuales le permitieron encontrar presuntamente responsable a Antonio de Jesús "N" en el delito de robo de vehículo, permanecerá en prisión preventiva como medida cautelar y se concedió el plazo de un mes como cierre de investigación complementaria.

Antonio de Jesús "N" alias "El Clásico" enfrenta además proceso junto con José Roberto alias "Payacholo", por el delito de homicidio calificado cometido en el municipio de Ayala.

Silvia falsificó factura de auto, según está acusada

DE LA REDACCIÓN

Elementos de la Agencia de Investigación Criminal (AIC) de la zona Sur aseguraron a una mujer que intentó acreditar la propiedad de un vehículo con una factura apócrifa, por lo que quedó a disposición del Ministerio Público (MP) para la investigación correspondiente.

La detenida responde al nombre de Silvia "N", de 25 años de edad, vecindada en la colonia Centro de Tlaltizapán, quien llegó a las instalaciones de la Fiscalía Regional Sur Poniente para liberar una camioneta Ford, Explorer, que había sido asegurada en días pasados y con ello además, intentar justificar una supuesta compra-

venta y ayudar a salir al masculino detenido en el municipio de Tlaquiltenango por la posesión del automotor.

Silvia exigió la liberación del auto al MP a cargo de la investigación, ostentándose como legítima propietaria del vehículo y presentó una factura, documento que fue validado por un perito en identificación vehicular quien determinó que era falso.

Derivado de lo anterior, Silvia quedó a disposición del representante social por el delito de falsificación de documento y uso de documento falso, y será en las próximas horas cuando la mujer sea presentada ante el juez de control para definir su situación jurídica.



TELÉFONO:
777 228 22 49

contacto@notariacinco.mx

**HIDALGO #3
COL. CENTRO
GUERNAVACA, MORELOS
MÉXICO. 6200**

Antonio de Jesús "N"

Se presume inocente, mientras no se declare su responsabilidad por autoridad judicial.
Art. 13 CNPP

Silvia "N"

Se presume inocente, mientras no se declare su responsabilidad por autoridad judicial.
Art. 13 CNPP